

BULLETIN

DES

RECHERCHES HISTORIQUES

VOL 13

MARS 1907

No 3

LE PERE JOSEPH-PIERRE DE LA CHASSE

Joseph-Pierre de la Chasse naquit à Auxerre, aujourd'hui chef-lieu du département de l'Yonne, en France, le 7 mai 1670.

Après avoir fait toutes ses études littéraires au collège de sa ville natale, il entra, le 14 octobre 1687, dans l'ordre des Jésuites.

Son noviciat terminé, il professa à Rennes (1689-1695), puis il étudia quatre années la théologie au collège Louis-le-Grand, à Paris (1695-1699).

Mgr Tanguay dit que le Père de la Chasse arriva ici le 16 juin 1703. (1) Nous le voyons, peu de temps après son arrivée, à la mission de Pentagoët.

Le Père de la Chasse fut rappelé à Québec vers 1712. "Le marquis de Vaudreuil, nous apprend l'ouvrage *Les Ursulines de Québec*, s'était longtemps opposé à son départ de la mission, le croyant nécessaire à la stabilité de l'alliance des Français avec cette fière et belliqueuse nation." (2)

Nommé supérieur-général des missions des Jésuites au Canada, en 1719, le Père de la Chasse remplit cette charge pendant plusieurs années.

Dans une lettre de Chicoutimi, datée du 13 mars 1730, le Père Laure écrit :

"Le R. P. de la Chasse, supérieur de nos missions, ani-

(1) *Répertoire général du clergé canadien*, p. 76.

(2) Volume II, p. 147.